

Movimiento Juvenil Martiano realiza Taller de pensamiento



La Habana, 29 ene (RHC) El Movimiento Juvenil Martiano (MJM) realizó la víspera en todo el país un taller de pensamiento en ocasión del 167 aniversario del natalicio del Héroe Nacional de Cuba, José Martí.

La cita sirvió de colofón para conmemorar el 125 aniversario del reinicio de las luchas independentistas y de la caída en combate del Apóstol; así como dar inicio a las actividades enmarcadas en la Campaña “Martianos hoy”, en el 61 aniversario de la Revolución Cubana y los 31 años de creado el MJM.

Convocados por los jóvenes, los asistentes a estos encuentros dialogaron en torno a qué significa Martí, por qué pensar como país es pensar como Martí, la construcción del futuro, los retos globales, la juventud cubana en la actualidad; así como el funcionamiento de la organización.

Los planteamientos generados en las citas servirán para enriquecer el debate del 11 Congreso de la Unión de Jóvenes Comunistas, así como dejar constancia de la vigencia de José Martí en la Cuba de 2020, a 125 años de su desaparición física.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/213120-movimiento-juvenil-martiano-realiza-taller-de-pensamiento>



Radio Habana Cuba